

Putzmunter am Scheuermühlenteich

Wahnheide (red). Damit die Besucher wieder entspannt das Naturschutzgebiet Scheuermühlenteich genießen können, haben Mitglieder des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind Reparaturarbeiten durchgeführt, Müllreste eingesammelt und die Hinweisschilder mit den dort lebenden Tieren wieder aufgestellt.

Zeitnah werden auch die Plakate mit den Tieren wieder aufgehängt. Das Hinweisschild zu den Laichgebieten wurde bearbeitet, zudem wurden Namensschilder mit den

Spendern der neu aufgestellten Bänke angebracht. Der Bürgerverein bittet alle Besucher des Scheuermühlenteichs, das Gebiet sauber zu halten, Hunde an die Leine zu nehmen und auch nicht im Teich zu baden, da dieser mit PFT belastet ist. Das Angelverbot – ausgesprochen vom Kölner Umweltschutzamt – besteht weiterhin.

Nähere Informationen zum Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind gibt es unter Telefon 02203/ 69364 oder im Internet unter www.buergerverein-wahnheidelind.de



■ Mitglieder des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind führten Reparaturen durch und sammelten Müll auf. Foto: pri

Porzer Wochenende 30.5.15

Porz am Montag 23.5.15

LOKALES

Kölle putz munter am Scheuermühlenteich

Wahnheide - Damit die Besucher wieder entspannt das Naturschutzgebiet „Scheuermühlenteich“ genießen können, haben Mitglieder des Bürgervereins Wahn-Wahnheide-Lind e.V. in die Hände gespuckt und Reparaturarbeiten durchgeführt sowie Müllreste eingesammelt und die Hinweisschilder mit den dort lebenden Tieren wieder aufgestellt. In den nächsten Tagen werden auch wieder die Plakate mit den Tieren aufgehängt.

Das Hinweisschild zu den Laichgebieten wurde bearbeitet und Namensschilder mit den Spendern der neu aufgestellten Bänke wurden angebracht. Wir bitten alle Besu-

cher: Halten Sie das Gebiet sauber und nehmen Sie bitte Ihre Hunde an die Leine. Weiter sollte in dem Scheuermühlenteich nicht gebadet werden, da der Teich PFT belastet ist. Das Angelverbot, ausgesprochen vom Kölner Umweltschutzamt, besteht auch noch. Weitere Info unter: www.buergerverein-wahnheidelind.de oder Tel.: 02203/ 69364 Red.

Die fleißigen Helfer vom Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind



Aufräumen am Mühlenteich

Wahn. Der Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind e.V. trifft sich am 8. Mai um 10 Uhr auf dem Parkplatz am Scheuermühlenteich. Die Vereinsmitglieder möchten gemeinsam mit vielen Helfern das Naturschutzgebiet von Unrat befreien und kleine Reparaturarbeiten durchführen, damit der Ort wieder zum Wandern, Walken und Entspannen einen sauberen Anblick bietet.

6.5.2015 Porz Aktuell